

## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPÉ JUÁREZ).- “Sostuvimos una reunión en la Junta de Coordinación Política, estuvieron presentes todas las fracciones parlamentarias y debo de reconocer que todas y todos estuvieron de acuerdo con el planteamiento que hizo el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch. Lo que está planteando es, sin duda, hacer reformas que permitan reforzar de forma contundente el tema que ha estado generando problemas importantes en materia de seguridad. El fundamento más importante o la modificación más importante tiene que ver con poder integrar los trabajos de inteligencia dentro de las carpetas de investigación”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1xDcVG0c-Q8Z3tV3J?e=tLslvO](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xDcVG0c-Q8Z3tV3J?e=tLslvO)